

# 九月九日憶

まだ見ぬ君へ…



かじま祭りでも  
多くの観客を魅了



わざの練習に励む会員の皆さん

代表の石川博布さん（横書）

これまで、各地区文化祭や病院、老人ホーム、りすさんクラブなどのイベントに参加して、マジックを披露。子供からお年寄りまで、多くの人を楽しました。今では、多方面から玉演依頼が来るのはどの人気ぶりです。

富士マジッククラブは、富士駅南公民館成人講座の受講者が中心となって、昭和二十三年に発足しました。メンバーは現在十七人。来年五月に行う十回記念の発表会に向け、月一回富士駅南公民館で練習に励んでいます。

# まちかど!!

今回は、ボーランティアスマッシュ  
ツクを披露し、多くの人を楽しませてくれて、お忙しいマジックラブを御紹介します。

富士山の雪  
はるかに  
霞む  
朝日

しんどいただきたいと思ふます。  
マジックは、技術も必要です  
が、演技力も大事なポイントと  
なるとこう奥が深いものですね。  
マジックをやつてみたいくらいわ  
れる方、私たちと一緒にマジッ  
クを楽しめませんか

でどの出し物を見るか決めて練習をするので励みになりますね。マジックをやつていて喜びを感じるのは、わざが決まって拍手をしてくれたり、驚きの表情をしてくれたらお客さんの反応がありましたとれます。お客様

「私たちアンバーは素人がほ  
とんどでしたが、十年続けてき  
たところとくに畠山に詔知さ  
れてきたのだと申します。王浦  
依頼があるとこうのは、うれし  
い気持ちはございませんが、

先生は、「この教室は、陸上の柔道部に属するたつていい。」と、その場で勝利を確信する。しかし、彼の言葉には、必ずしも自信が感じられる。彼は、自分の力で勝つことを確信している。しかし、その自信は、必ずしも自ら得たものではない。彼は、他の選手たちの力よりも、自分自身の力の方が強いと確信している。彼は、自分の力で勝つことを確信している。しかし、その自信は、必ずしも自ら得たものではない。彼は、他の選手たちの力よりも、自分自身の力の方が強いと確信している。

「ムが見事優勝を果たしました。  
富士ジユリア陸上教室は、昭  
和六十二年に発足。現在、小学  
一年生から八年至での一般公  
募で集められた約三百五十人が、  
毎週土曜日陸上競技場で練習に  
励んでこます。

びて生きますね。また、この教室では、冬休みにオーストラリアでの海外研修を行ななど、他チームとの交流も大切に考えております。子供たちには、陸上を通してバランスのとれた肉体と精神を持つ人間に育つていってほしいですね」と話してくれました。

◀持久走でタイムにチャレンジ



# アーネスト・ヘミングウェイ

A vibrant, stylized illustration of a traditional Chinese building, possibly a temple or a grand residence. The building features a complex, multi-tiered roof covered in orange and grey tiles. A prominent red vertical plaque hangs on the white-walled entrance. The facade is adorned with intricate carvings and patterns, including a circular emblem near the base. The overall style is artistic and colorful, with a focus on geometric shapes and bold colors.

A large, three-dimensional, metallic-looking number '31' is positioned at the top center of the frame. Below it, towards the bottom right, is a smaller, dark, textured object that resembles a figure or a piece of debris. The background is a light, textured surface.

